
『会員増強・ロータリー拡大について』お話させて
頂きます。

会員増強の『増』は会員の量を増やすことであり、
増強の『強』は会員の質を高めること即ち、会員の
内なる人を強くする、内なる心を磨くことであると思
います。これにはロータリアンの教育が絶対条件で
あります。しかるに、現在、ロータリアンの教育はあま
り行われて居ません。この様な状況では、会員の増
『強』は不可能であります。会員の質を高めることな
くして真の会員増強は有り得ません。会員の量の増
大のみを求めても、結果的には会員は減少します。
会員は減少 RI の大きな悩みになっているのであり
ます。
会員の減少の原因は何か。社会の不況か。否。

アメリカは好況であるにも拘らず会員は減少していま
す。最大の原因は、ロータリーに魅力がなくなったこ
とであります？何故、ロータリーに魅力がなくなった
のか。ロータリアンが「ロータリーの心」を忘れている
からであります。私達の先輩は、ロータリー114年の
歴史を通じて、一貫してロータリアンの魂の浄化、心
を磨くことを心がけてきたのであります。
イギリスでは、『ロータリーは、人間の魂の在り方の

問題である』と言われているように、ロータリーの第
一義は、「心の開発」であります。そこにロータリアン
は、誇りをもったのであります。したがって、ロータリア
ンが、もう一度この誇りを取り戻さずして、ロータリー
の魅力を回復することはできないと思うのであります。

昔、あるロータリアンが、例会に一分遅刻されまし
た。すると彼は、『一分遅刻したから今日はメークアッ

プにしないで下さい』と言って、ヴィジターフイーを払っ
て最後まで例会を楽しんで帰られました。自らを規
律すること極めて厳しいことに驚きました。最近は、
この様なロータリアンが非常に少なくなったと思いま
す。

何はともあれ、これからの時代 ロータリーを強化
しようとするなら、ロータリアンの内なる心を強化する
ことが絶対に必要であります。それにはロータリアン
の教育を欠かすことはできません。

近年、RIの会長は、「量と質」との両立を訴えてい
ます。質の向上については、良質な新会員の獲得
のみならず、現会員の退会防止も忘れてはならない
ことであります。「量と質」との両立について一つの例
え話を紹介しておきます。

キップッリングと言う作者が動物の小説を書きまし
た。

『ジャングルの法則』と言うのでありますが、その
一節に『群れの力は狼である。そして、狼の力は群
れである』と言うのがあります。つまり、一匹の力の強
いことが群れの力を強くする。群れを構成する一匹々々
が、まさに一匹狼のように強いことが全体の力を強く
するのであります。

ロータリーも「一人ひとり」のロータリアンを強くする
ことによって、初めてロータリークラブが強くなり、ロー
タリークラブが強くなることによって、初めてその連合
体であるRIが強くなるのであります。したがって、ロー
タリアン一人ひとりの内なる人を強くすること、即ち、
会員の教育が必要不可欠となるのであります。これ
をなくして「量と質」との両立を考えることは出来ない
と思います。会員増強の『増』は量の問題。『強』は
質の問題。どちらも同じ位に大事であることを忘れて
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【 本日のプログラム 】 3月15日 卓話 「ホームセキュリティーについて」 セコム（株） 松井 あずさ 様
【 次回予告 】 3月18日 第３回家族会 「劇団四季アラジン＆ブッフェディナー」

【 第1891例会 】 平成30年3月8日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 小野 泰弘 君
【 ゲスト 】 横澤高太郎 様、清水洋州 様 【 ビジター 】 堀口淳二 様（綾瀬RC）、成田栄二 様（茅ヶ崎RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

40名 28名 82.35% 93.75% 12名 阿萬、石田、板垣、岸、苗加、辻

会長の時間 小栁 智裕 会長
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はならないと思います。
今年度は、大和中ロータリーとしては、会員増強純
増1名を目標としております。現在 目標まで、あと
2名 の新入会員を必要としております。是非とも、
会員一人ひとりの「力添え」が必要です。
今年度の会員増強維持委員会は、理事に阿萬会
員、委員長に野口会員にお願いしておりますので、
新入会員候補の方がおりましたら お声がけのほど
宜しくお願いいたします。

本日例会終了後定例理事役員会を開催いたし
ます。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 小野 泰弘 委員

会員誕生日 横澤 創 君 3月5日
神作 彰 君 3月6日

結婚記念日 池澤 利男 君 3月3日
創業記念日 古郡 清 君 3月1日

入会記念日 石川 達男 君 3月1日
橋本 吉宣 君 3月1日
神作 彰 君 3月3日
岸 幸博 君 3月4日

「一般社団法人 大和青年会議所について」
第４０代理事長 横澤 高太郎 様

専務理事 清水 洋州 様
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幹事報告 北砂 明彦 幹事

委 員 会 報 告

卓 話

横澤 高太郎 様、清水 洋州 様
本日は貴重な機会を頂き、ありがとうございます。今後

ともよろしくお願い申し上げます。
堀口 淳二 様（綾瀬RC）

綾瀬クラブから参りました。堀口です。よろしくお願いい
たします。
成田 栄二 様（茅ヶ崎RC）

初めてお邪魔します。よろしくお願いします。
小栁智裕会長、北砂明彦幹事、髙橋政勝副会長

一般社団法人大和青年会議所第４０代理事長横澤
高太郎様、専務理事清水洋州様、本日はようこそお出
で下さいました。明るい豊かなまちづくりのため、日夜ご
活躍されていることと思います。本日は父君がいる中、や
りにくいと思いますが、よろしくお願いいたします。
後藤 定毅 君
①横澤理事長ようこそ我がクラブお出かけくださいました。

ご父君に継いでの理事長の由、会議所も会社でも若
さで、ご父君を越える存在になれるようお祈りいたしま
す。

②成田元地区幹事、ようこそお出でくださいました。我が
クラブの雰囲気、楽しんで行ってください。

郡司 守 君
おはようございます。お願いがありスマイル致します。1

8日家族会に孫娘の小林かこのとその友達が、私の代わ
りに参加しますので、初の大和中ロータリーデビューです。
可愛がってやってください。本人たちには、とてもやさしい
おじさん、おばさんと言ってあります。私の言葉が嘘にな
らないように取り扱ってください。よろしくお願い申し上げま
す。
神作 彰 君

誕生日、入会のお祝いありがとうございます。
梅田 秀雄 君

大和青年会議所40代理事長横澤高太郎君、専務理
事清水洋州君、ようこそお出でくださいました。本日はよ
ろしくお願いします。
横澤 創 君

本日は、倅がお世話になります。ドキドキしながら、例
会を過ごします。
石川 健次 君

大和JC横澤理事長、大和中RCへようこそ。立派な就
任挨拶をされたそうで、今日も楽しみにしています。
藤田 方己 君、古郡 清 君

横澤高太郎さん、清水洋州さん、いらっしゃいませ。
本日はよろしくお願いいたします。
藤田 方己 君

長らくお休みしてたみたいです。体の状態は良く
ありませんが、頑張ります。
野口 宏 君

横澤理事長、清水専務ようこそロータリーへ。40周年
期待しております。
石川 達男 君、鈴木 洋子 君

本日の横澤理事長の卓話楽しみにしています。
橋本 吉宣 君

しばらく出席できず、申し訳ありませんでした。反省の
意味も込めてスマイルします。横澤理事長、本日の講話
楽しみにしています。
横澤 創 君
①誕生祝いをありがとうございます。
②創業記念祝いをありがとうございます。本年60年目を

迎えます。
髙橋 清 君

川名惠美子会員、入会記念おめでとうございます。
古郡 清 君

創業記念日のお祝いありがとうございます。昭和40年
3月創立しました。
川名 惠美子 君

入会記念日のお祝いありがとうございます。
橋本 日吉 君

（一社）大和青年会議所横澤理事長、清水専務理事、
ようこそお出で頂きました。息子が入会の手続きのレクチャー
丁寧に説明ありがとうございます。今後ともよろしくお願い
いたします

スマイルボックス 橋本 日吉 副委員長 本日 \26,000 累計 \456,309


